

令和7年11月12日（水）
向日市立第4向陽小学校
学校運営協議会事務局

令和7年度 第2回学校運営協議会

1 会長挨拶

- ・先月の体育大会が無事終わり良かった。天気も持って良かった。自分たちの子どもの時とどうしても比べてしまい、昼からの開催がないのが淋しいと感じる。けれど今の時代や状況の中で先生方が色々工夫し、子ども達にとって大切なことを体験させて下さっている事はありがたいしすごいと思う。

2 校長より

- ・体育大会では、保護者の入場の時から、閉会後の片付けまで運営協議会の方々に手伝って頂き大変助かった。民生委員さんも、会場整備等を手伝って頂き有り難かった。
- ・おかげで職員も、学校運営協議会についての認識がこの2年間で深まってきた。
- ・学校ではインフルエンザが流行っている。学級閉鎖や職員の感染が広がっている。
- ・来年の1年生は今の段階の情報では、3学級になりそうだ。

3 熟議 「児童の登下校について」

- ・洛西口方面から来る約200名の通学路の変更を計画している。
- ・理由としては北側の工事も終了し、道が安定してきたので児童の安全な通学路に変更したい。
- ・先日の阪急人身事故の時にも踏切が開かずに、子ども達は洛西口南側の高架下まで迂回した。
- ・雨の日は、変電所の踏切で20分以上またないといけないことがしばしばある。
- ・歩行者専用道路なので車については安全だが、学校に入る入り口への横断歩道のところに人がいなくて大丈夫だろうか。→シルバーさんの配置を変えて工夫する。
- ・永田通りの踏切も迂回車がイライラしてすごい勢いで走り、車の量も多く、とても危険。旗当番も立っていないことが多い。高架下へ通学路を変更した分、永田通りを通過する数名は変電所方面に変更可能。
- ・学校として子ども達が安全に登校できることが何よりも優先。変更することで良いと思う。ただ、学童の帰りは暗い時間帯もあるので、歩行者優先道路については街灯や防犯カメラの設置なども市に依頼したほうが良いと思う。

4 その他

- ・1月24日（土）3・4校時 6年生でキャリア教育実施